

« Jean Arthuis : "Les actes du gouvernement contredisent la parole des ministres !" »

22/02/2013

Jean Arthuis, Sénateur de la Mayenne: « Les actes du gouvernement contredisent la parole des ministres ! »

« A la suite des Questions d'Actualités, j'ai exprimé sur le plateau de « Public Sénat » la révolte que m'inspirent les décisions du Gouvernement au moment où celui-ci révisé ses prévisions illusoires de croissance pour 2013.

Dans ce cadre budgétaire impérativement contraint, appelant, comme le souligne la Cour des comptes, une maîtrise absolue des dépenses publiques, **je ne comprends pas l'annonce de la suppression du jour de carence pour les fonctionnaires. Cette décision courageuse du gouvernement Fillon avait d'emblée permis de constater des économies. Alors que les collectivités territoriales voient diminuer leurs dotations versées par l'Etat et apportent, de ce fait, leur effort au redressement des finances publiques, le Gouvernement Ayrault en profite pour s'écarter du chemin de rigueur, qu'il préconise dans ses discours. Son laxisme va entraîner un nouveau dérapage estimé à 200 millions d'euros pour les trois fonctions publiques (Etat, hospitalière, collectivités territoriales). Je suis choqué par l'annonce de cette mesure que le Président de la Fédération hospitalière qualifie de grave erreur.**

Dans le même esprit, il y a 6 mois, **les collectivités territoriales ont vu leur cotisation CNFPT rétablie à 1 % au lieu de 0,9 % dès le 1er janvier 2013. Il n'est pas tolérable que le Gouvernement se livre tout à la fois à la réduction des ressources budgétaires des collectivités territoriales et à l'alourdissement de leurs dépenses. Cette contradiction est insoutenable.**»

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)